

Les lycéens de Touchard concluent un projet artistique européen de deux ans

« L'art pour se reconnecter avec la nature » sont les maîtres-mots du projet Erasmus coordonné depuis deux ans par les élèves de l'option histoire des arts du *lycée Touchard*.



Cette action pédagogique et artistique veut faire vivre les valeurs du nouveau Bauhaus européen (du nom du mouvement architectural allemand). Des lycéens de cinq pays se sont impliqués : de France, Lettonie, Belgique, Portugal et Italie (Sicile).

La semaine d'ouverture s'était déroulée au lycée Touchard-Washington début 2023. Depuis, les mobilités prévues dans le cadre de ce projet ont permis aux jeunes de découvrir les spécificités artistiques de chaque pays, dans l'esprit du Bauhaus. Le regroupement final a eu lieu toute cette semaine, à nouveau au Mans.

Encadrés par leurs enseignantes, Sophie Le Guiet et Emmanuèle Albert-Debec, les lycéens de Touchard ont concocté un programme particulièrement riche et original pour ce festival ultime, agrémenté de nombreuses performances et présentant les réalisations de ce projet Erasmus intitulé « Laboratoire d'art européen pour le futur ».

Des photos architecturales artistiques, prises par les élèves participant au projet, sont exposées en extérieur, le long des grilles du lycée, et donc visibles par tous. L'inauguration a eu lieu mardi en présence de plusieurs élus et en musique grâce à la fanfare du lycée Bellevue.

Danse, performance sonore et visuelle, projection de la mini-série des films du projet, présentation du musée virtuel du projet, et ateliers, ont émaillé la semaine.